

Ort: Mehrnbach (A)
Datum: 08-07-2007
Strecke: Wiesenboden, Hanglage
Temperaturen: 28°C
Zuschauerzahl: k.A.

Platzierung:	D.Schröter(D)	L.Vercueil
Qualifikationstraining:	11	4
1.Lauf:	21	dnf
2.Lauf:	dnf	6
Tageswertung:		

Dennis Schröter:

Nach einer mittelmässigen Qualifikation hatte ich Sonntagmorgen ein gutes Warm Up, bei dem ich konstant schnelle Zeiten fahren konnte. Was dann passiert ist, kann ich bis jetzt nicht wirklich nachvollziehen, irgendwie muss ich mir den Magen verdorben oder irgendetwas eingefangen haben, auf jeden Fall ging in den Rennen überhaupt nichts mehr. Ich fühlte mich völlig leer und konnte mich nicht konzentrieren, das wurde im zweiten Lauf richtig gefährlich, da bin ich schließlich rausgefahren.

Lloyd Vercueil:

Zwar bin ich mit Grippe in Österreich angekommen, aber die Strecke in Mehrnbach hat mir super gefallen, schon im Zeittraining war ich vorne mit dabei. Nach einem guten Start im ersten Lauf war ich Dritter, habe es aber auf der gewässerten Strecke übertrieben und bin übel abgeflogen. Als fast Letzter bin ich wieder los, auf Platz 14 liegend ist dann leider mein Motorrad eingegangen. Auch mein zweiter Start war ok, da mich aber der erste Lauf schon viel Kraft gekostet hatte, und ich unbedingt ein Ergebnis in Ziel bringen wollte, habe ich die Spitze ziehen lassen und habe mich darauf beschränkt keine Fehler zu machen.

Nächstes Rennen: Tensfeld (D)

sponsored by:

